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みんなのまど        2024年 3月 群馬県高等学校教職員組合 

群馬高教組より「高校入試 2024アンケート」のお願い 

 公立高校勤務のみなさんへ 群馬高教組では、今年度より一本化された高校入試に関するアンケート

調査を実施し、現場の声を県教委に届け改善を求めます。記述も含め下記のＱＲ二次元コードより回答

いただければありがたいです。一つでも多くの声を届けたいと思いますので、ぜひご協力ください。 

 

（１）担当教科について 

  ①国語 ②数学 ③理科 ④社会 ⑤英語 ⑥その他 

（２）入試日程について 

  ①早い ②遅い ③ちょうどよい ④その他（                   ） 

（３）採点答案用紙のサイズに関して 

  ①大きすぎる ②まだ小さい ③ちょうどよい ④その他（             ） 

（４）大問小計入力作業の有効性に関して 

  ①不要 ②必要 ③わからない ④その他（                    ）  

（５）採点・再検に要した時間に関して 

  ①負担が増した ②負担が減った ③わからない ④その他（            ） 

（６）今後、マークシート化に関して 

  ①不要 ②必要 ③わからない ④その他（                    ） 

（７）今後、デジタル採点化に関して 

  ①不要 ②必要 ③わからない ④その他（                    ） 

（８）記述式の問題量について 

  ①多い ②少ない ③ちょうどよい ④その他（                  ） 

(９) 面接試験について 

  ①不要 ②必要 ③わからない ④その他（                    ） 

（10）受験生の様子はどうでしたか？【記述】 

 

（11）その他、具体的に改善を求めることがあれば記載ください【記述】※スペースが足りない場合は裏面へ 

 

＊差し支えなければご記入ください。 

勤務校（     ）高校  お名前（        ） 

なお、ご不明な点などありましたら、下記へお問合せください。 

群馬高教組 <ghtu@educas.jp> 

mailto:ghtu@educas.jp

